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Abstract(s)

En transplantation d’organes, il y a un écart important entre le nombre d’organes disponibles et le nombre de patients en attente. Afin de mieux répartir ces organes, les règles d’allocation s’appuient sur des principes d’équité et d’utilité médicale. Dans cette étude de cas, nous allons illustrer la difficulté associée à la mise en place d’un système d’allocation. Celui-ci a pour objectif de garantir une répartition équitable des greffons rénaux tout en tenant compte du principe d’utilité et ce, pour tous les patients en attente, dont les patients en attente d’une greffe combinée rein-pancréas. 
In organ transplantation, there is a significant gap between the number of organs available and the number of patients waiting. To better distribute these organs, allocation rules are based on principles of equity and medical utility. In this case study, we will illustrate the difficulties associated with the implementation of an allocation system. The aim is to ensure a fair distribution of kidney transplants while also taking into account the principle of utility, and this for all patients, including those waiting for a combined kidney-pancreas transplant.
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